

Réinventer la Genève internationale, un impératif stratégique

La chronique du Club Diplomatique de Genève par Raymond Loretan, Président du Club Diplomatique de Genève.



© KEYSTONE

La Genève internationale fait face à une remise en question systémique. Les tensions géopolitiques, le repli souverainiste et le désengagement financier de certains Etats fragilisent de nombreuses organisations: coupes à l'Organisation mondiale de la santé (OMS), suppression massive de postes au Haut-Commissariat de l'ONU pour les réfugiés (HCR), déplacement de sièges, etc. Saisissant le momentum, les Kigali, Doha, Vienne et autres Nairobi positionnent leurs offres d'accueil. Face à cette recomposition en partie silencieuse, Genève et la Suisse n'ont pas d'autres choix que l'action. Cinq pistes s'imposent pour qu'elle reste le moteur d'un multilatéralisme du XXIe siècle.

[Lire la suite en accès libre](#)